EL SÁBADO SE CORRE EL "BELMONT STAKES" CON ESCENARIO DIFERENTE EN TIEMPOS DE PANDEMIA



El hipódromo "Belmont Park" esta vez abrirá la Triple Corona americana, contrario a la foto, lo hará sin público.

El próximo sábado 20 de junio será un día muy especial para la hípica estadounidense. Por primera vez en la historia de los eventos de Triple Corona se dan hechos inéditos. Desde 1894 no se corría esta carrera sobre la distancia de 1,800 metros, que llega a su edición 152,

Debido a la pandemia que se vive, el público no estará presente en el hipódromo "Belmont Park". Tal vez, lo más importante, es el cambio en el orden de las carreras de corona. Para el "Belmont Stakes" no será importante el puntaje acumulado por los potros en su "Camino al Kentucky Derby", es más, uno de los anotados se encuentra en el puesto 56 de la tabla general con apenas 1 punto. Además, el tiempo de descanso entre carrera y carrera, no será de dos y tres semanas. El "Kentucky Derby" se correrá el primer sábado de septiembre y el "Preakness Stakes", está programado para los días iniciales de octubre.

Anticipadamente se dieron hechos muy importantes con dos de los tres caballos favoritos. Nadal y Charlatán, dos pupilos de Bob Baffert, quedaron fuera de competencia por lesiones sufridas. En el caso de Nadal, fue retirado de la actividad. La recuperación que se esperaba de Maxfield, no alcanzó para participar en el "Belmont Stakes", porque el potro venía de un problema que lo alejó de las pistas por varios meses. Aún, con este panorama el "Belmont Stakes" siempre será una carrera importante, más en estos tiempos donde nadie sabe que va a ocurrir en los siguientes días.

Lo interesante es ver que las conexiones del líder de la clasificatoria, Tiz the Law, decidieron inscribirlo para esta carrera. El hijo de Constitution y Tizfiz, arranca como el gran favorito (3/2). Ganador del "Florida Derby" en "Gulfstream Park", volvió a New York para ser el posible ganador del "Belmont Stakes" y de la Triple Corona. El

"boricua" Manuel Franco tiene en sus manos una gran oportunidad de lograr uno de sus mejores "goals" de su campaña en los EEUU. Barclay Tagg, piensa que este sólido potro es la mejor oportunidad luego del haber estado tan cerca con Funny Cide. criado en New York como Tiz the Law.

Aparece Dr Post (Quality Road), como el segundo favorito (9/1). Debutó en "Belmont Park" y luego, llevado al sur de la Florida, ganó dos carreras. Lo entrena Todd Pletcher y lo conducirá el líder Irad Ortiz Jr., quien ganó esta carrera con Creator. Pasó la media milla en 48.87.

Tap it to Win (Tapit) para el "Live Oak Plantation", tiene tres victorias en "allowance", una de ellas en "Belmont Park". Ha corrido en cinco hipódromos diferentes. Lo entrena Mark Casse. El

experimentado John Velázquez será su jockey, jinete que ganó en dos ocasiones esta carrera. Se cotizó (12/1).

Max Player (Honor Code). Se encuentra (18/1) y lo entrena Linda Rice. Con dos primeros en su campaña, donde se incluye el "Whithers" (G.3) sobre 1.800 metros. Joel Rosario, será su jockey. Pasó esta semana 1'12"1/5 para los 1,200 metros.

Modernist (Uncle Mo) es preparado por Bill Mott, para la cuadra de Pam & Marty Wygod. Será llevado por Júnior Alvarado. Es un ganador clásico del "Risen Star (G.2). Sin embargo se colocó (20/1). El mejor trabajo en 1,000 metros de 59,20.

Pneumatic (Uncle Mo) viene de correr muy bien en una de las divisiones del "Arkansas Derby". Lo conducirá el panameño Ricardo Santana Jr. Tiene la confianza de Steven Asmussen. Trabajó en "Churchill Downs". Marcó para los 1.000 metros 1.01.80. Cotizado (25/1).

Farmigton Road (Quality Road), es otro de los preparados por Todd Pletcher. Lo llevará el "Caballero de la Fusta, el venezolano Javier Castellano. Fue cuarto de Nadal, en una de las carreras del "Arkansas Derby". Lo cotizaron (22/1). Aprontó 48.87 en "Belmont Park".

Jungle Runner (Candy Ride) otro entrenado por Steven Asmussen. El joven Reylú Gutiérrez, será su conductor. Un ejercicio de 50.50 para los 800 metros. Sus posibilidades son bastante lejanas. Su único triunfo fue en "Remington Park".

Sole Volante (Karakontie) ganó hace dos semanas en "Gulfstream Park", se animaron para correrlo en esta competencia. Luca Panicci, tendrá la opción de conducirlo. Con él viene ganando y lo conoce mucho. Este potro te segundo de King Guillermo en el "Tampa Bay Derby". Tiene cuatro primeros en su campaña de seis presentaciones. (D)